



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	1-41	14/06/2024	LEGISLATIVO

JUDICATURA PARTICIPARÁ EN FOROS

La Corte, dispuesta al diálogo sobre reforma al PJ: González Alcántara. [PÁG. 41](#)

MINISTRO JUAN LUIS GONZÁLEZ

La Corte, dispuesta a dialogar la iniciativa

El ministro Juan Luis González Alcántara sostuvo que la Suprema Corte está dispuesta a dialogar sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación propuesta por el presidente López Obrador.

En la inauguración de la décima sesión del Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, en Puebla, el juzgador dijo que está consciente de que hay temas para mejorar.

“Reconocemos que el sistema de justicia federal es perfectible, sabemos y lo reconocemos, y en este punto, la autocrítica es indispensable para mejorar”, expresó.

Sin embargo, apuntó que espera que “el diálogo que estamos dispuestos a entablar para llegar a formular mejoras estructurales no podría ser otro que el basado en la evidencia y en el fruto de un diagnóstico, basado en información objetiva, como real, donde se escuche”, apuntó.

González Alcántara resaltó la importancia de mantener la autonomía a pesar de los cambios.

En coincidencia con el ministro, en un comunicado, el Consejo de la Judicatura Federal reconoció la apertura de Claudia Sheinbaum al debate sobre la reforma judicial y expresó su “intención de sumar y participar en los diálogos, análisis y discusión con el fin de compartir puntos de vista”. —Pedro Hiriart